

5回目 若葉地区を会場に盛り上がるベイタウンマラソン大会

2015年2月に当時のQVCマリン球場で第1回目を開催。昨年12月の5回目まで、回を重ねるごとに盛り上がってきました。すっかり冬のスポーツイベントとして定着したようです。とくに小学生の参加が多く7割です。お子さんと保護者が手をとって一緒に走る「親子の部」には多数が参加されています。また未就学児のお子さんが親子で走る「ファンラン」や近隣の幕張高校・MIS・地元ダンスサークルの皆さんによる応援ダンスや新体操チームのアトラクションもあって、たくさんの方が見学を楽しめ、地域の皆さんの交流の場になっています。



* このベイタウンマラソンは毎年12月に開催しており、小・中学校関係者・自治会連合会関係者・スポーツ振興会が連携・協力して運営に当たっています。昨年の第5回大会では隣接の若葉住宅地区で開催した際、「若葉3丁目公園利活用検討委員会」の方々と連携・協力しながら無事大会を終了することができました。2019年度も引き続き若葉住宅地区で開催を予定しています。



【主催】
幕張ベイタウン自治会連合会
打瀬中学校青少年育成委員会
打瀬地区子ども円卓会議
打瀬地区スポーツ振興会

【後援】
打瀬中学校青少年育成委員会
社会福祉協議会打瀬地区部会
民生委員・児童委員協議会
幕張ベイタウン商店街振興組合
幕張ベイタウン協議会
幕張ベイタウン女子部
幕張総合高校陸上部
打瀬中学校陸上部

H30年度スポーツ振興会の年間行事 (行事名、開催月日、参加人数)

| | |
|------------------------------|-------------------------------|
| ① 春季グランドゴルフ大会 5月3日 23名 | ⑦ オープン卓球大会 11月23日 24名 |
| ② 春季テニス大会(男女別W) 5月26日 56名 | ⑧ 秋季グランドゴルフ大会 11月24日 25名 |
| ③ ラジオ体操(支援) 7/20~8/31 毎日900名 | ⑨ ソフトバレー大会 12月1日 16名 |
| ④ ソフトボール大会 10月14日 160名(雨天中止) | ⑩ ベイタウンマラソン大会 12月16日 400名 |
| ⑤ 100歳テニス大会 10月24日 18名 | ⑪ ボッチャ体験会 31年1月14日 12名 |
| ⑥ 秋季テニス大会(ミックスW) 11月3日 48名 | * ベイタウンのみなさん ぜひ新年度の行事にご参加下さい! |

編集後記

この広報紙の名前を「スポーツ振興会だより」と、新たにしました。「スポーツ振興会」という名前が、未だベイタウンのみなさんに馴染みが少ないと、気づかされたことが理由です。年間取り組んでいる、たくさんの行事を、盛りだくさんの写真でお伝えしました。ぜひ新年度の行事は、もっとたくさんの方にご参加いただき、健康づくりとコミュニケーションの場としていただけたらと思います。このたび配布にあたってはベイタウンニュース様にご協力いただきました。感謝申し上げます。(角幡)

「ベイタウン連合会」で 検索

イベントの1ヶ月前に「自治会連合会HP」で案内
ベイタウンマラソン大会は「みすずユナイテッド 幕張ベイタウン店」ウェブサイト内で告知

スポーツ振興会 だより

第14号 平成31年4月6日
打瀬地区スポーツ振興会会長 内田 隆



スポーツを通して明るく元気な街を!

打瀬地区スポーツ振興会会長 内田 隆

スポーツ振興会は、現在、千葉市内に78地区に組織されており、スポーツ推進委員との協力のもと、地区的スポーツ・レクリエーション行事を行うことを通じて、地区住民の連帯と協調を高めるとともに、健康づくりや仲間づくりを目的として活動しています。



打瀬地区スポーツ振興会は、ベイタウン自治会連合会、小・中学校関係者・地区スポーツ団体関係者・その他地区内における関係団体の代表者により組織され、地区スポーツ団体の協力のもと、ソフトボール・テニス・グランドゴルフ・ソフトバレー・卓球等の球技大会を、小・中学校関係者・自治会連合会関係者の協力のもと、マラソン大会を毎年開催しています。

オリ・パラ東京大会が開催される2020年には美浜区スポーツ振興会主催の健康イベント「わくわくヘルスアップ美浜」～美しく健康ながらだづくりを体



験しよう～が打瀬地区で開催されます。また、オリ・パラ東京大会前年の今年は子供から高齢者まで気軽に参加できるパラ種目「ボッチャ体験会」を開催する予定ですので、皆さまが奮つてのご参加をお待ちしています。

ボッチャの体験会

2020年パラリンピックでの注目競技の一つ。障害ある人だけでなく、健常者も子どもから大人まで同じコートで楽しくプレイできるんだなあ…と実感しました。



ボッチャの用具

楽しく体験しました♪



健康ウォークの会

毎週水・土曜日 午前9時 コア中庭に集合。
花見川・幕張の浜・幕張海浜公園周辺を60分ほど歩く。その後、海浜幕張駅前のプレナでお茶&オシャベリ。午前中には終了します。



幕張海浜公園で
全員集合♪



豊洲界隈をイベントウォーク
春海橋の手前あたり

スポーツを通じて体力向上とコミュニケーション作りを目指して

打瀬地区スポーツ振興会 副会長 磯田 浩

スポーツを通じて地域住民の体力向上と参加者間のコミュニケーション作りを目指して、スポーツ振興会は側面からサポートさせていただいているが、どの種目でも老若男女みなさん元気にスポーツを楽しめている姿は、何より良薬と思っています。

私自身、初めてグランドゴルフに体験参加いたしましたが、多くの年長者の豪快なスイングとテクニックに感心しきりでした。生涯スポーツとしてどなたでも参加できるスポーツをますます広めていければと願っています。

百歳テニス大会



熱戦終えて笑顔の集合写真



合わせて百歳を超えるペア同士。動きも軽やかに一日いっぱいボール打ちあい、試合に汗を流しました。

春秋のテニス大会

5月の男子ダブルス、女子ダブルス大会、11月のミックスダブルス大会。家族やお友だちの熱い応援もうけながら、楽しみました。



試合前の全員集合♪

スポ振テニス練習会

毎月、第一土曜日の午前中の初中級者向けの球出し練習会。新たに若葉地区の皆さんも受け入れられるように枠の拡大見直しをすすめます。



春は桜色に染まるコート



初中級者に指導



ボール拾いながら会話楽しむ



球出し練習会



3丁目公園周りの清掃

毎月、第一土曜日の早朝イチバン。テニスコート42利用団体のボランティアたちによる清掃活動。



テニス連合会の役員さんが中心



清掃道具も用意しています



清掃道具も用意しています

グランドゴルフ大会



春と秋の2回。3丁目公園(スポーツ広場)に広くコースをつくり、1日ボール打ちゲームを楽しみました。



用具の配置へ



力いっぱいのスイング

ソフトバレーボール大会

美浜打瀬小を会場にして和やかにチーム戦を楽しみました。



汗いっぱいの好ゲーム



熱い中にも和気あいあいの仲間です



ダブルス戦。どの台も熱い!



熱戦を終えて笑顔の一枚

小学生ドッヂボール大会 打瀬小チームが優勝!

7月の夏休みに、「小学生ドッヂボール大会」(千葉市スポーツ推進委員連絡協議会の主催)が、真砂東小で開催されました。例年は、打瀬からも3つの小学校が元気に参加しています。

昨年は、打瀬小、一校のみの参加でした。仲間が少なかった分、チームワークが満点で頑張った結果、みごと2度目の優勝をしました。いつもながら真夏なので、熱中症が心配されましたが、今春卒業した6年生がリーダー役をつとめて、みんなで大きな感動を手にしました。

* 今年はまた、3校がそろって元気に参加してほしいと願っています。

